



インフルエンザが過去最悪のペースで流行しているそうです。みなさんは流行の波に乗っていませんか？
3月頃まで続くそうなので、感染予防には気が抜けませんね。

私は先取りと言いますか、今年はインフルエンザにかかってお正月を迎えました(ー;))

新年早々、関節痛や食欲不振が2~3日続き、ある意味わすれられない思い出になりました。(笑)

～ 連休を利用して湯田中温泉へ ～

先月の13、14日に長野県の湯田中温泉へ家族旅行に出かけました。

両日ともに晴天に恵まれ、初日はスノーボードを楽しみ、翌日は以前から訪れてみたいと思っていた地獄谷野猿公苑へ行きました。

「温泉に入るサル」が見られることで有名な観光地です。

ただ、本来ニホンザルは体を濡らすことを好みません。

温泉に入るのは、厳しい寒さをしのぐため。

気候や天候、サルたちの気分によって入浴の頻度や頭数は大きく変わるそうです。

運よく、この日は3頭のおサルさんたちが気持ちよさそうに入浴してました。

北志賀高原にある竜王スキーパーク
標高約1900m
極寒のうえ、視界も悪く…
来るんじゃなかったあ(ー;)!!



入るのは全体の2~3割の温泉好き。
しかも、メスと子サルのみだそうです。



サルにも老眼があるので、年寄りのサルは目を離してグルーミングをするそうです。



冬場は車両の乗り入れ規制があるため、往復約4キロほどの平坦な林道を歩きます。スノーボードシューズを履いて行きましたが正解でした!

外国の観光客が多いと聞いていましたが、本当にそうでした。半数以上が外国の方のような気がしました。

温泉に入っていないくても、柵のないところでおサルさんたちの色々な表情が間近で見られるので、一見の価値がありますよ。

往復1時間弱歩きましたが、全く苦になりませんでした!(^^)!



千と千尋の神隠しの「油屋」のモデルとなった宿「金具屋」の前にて

担当 : 近藤